

cm

ACTIVIDADES DE PRENSA DEL PRESIDENTE
INAUGURACIÓN DEL TRAMO SUBMARINO DEL
PROGRAMA SENDERO DE CHILE

Estoy muy contento de poder compartir con ustedes en este contexto tan especial, que ha convertido a Juan Fernández en reserva de la biósfera.

Es también un momento especial, porque hemos decidido presentar al país, desde aquí, nuestra política nacional de turismo.

Por primera vez en nuestra historia, estamos asumiendo el turismo como política de Estado, involucrando a todos los interesados en medidas concretas para su fomento y desarrollo.

(1)

El turismo es una actividad altamente competitiva a nivel mundial, donde lo fundamental es la diferenciación a través de las características especiales que nos ofrece nuestro paisaje.

(a)

~~Chile no cuenta con las aguas tibias que bañan las costas del Atlántico~~, pero a cambio ofrece una diversidad de paisajes y geografía casi única en el mundo.

(b)

Tenemos la cordillera, tenemos el desierto más árido del planeta y tenemos glaciales con hielos eternos.

Esto ha permitido definir nuestra identidad turística, destinada a la naturaleza y a los intereses especiales, como el esquí, la pesca, la observación de los cielos y la navegación por los canales australes.

(c)

Eso nos permite desarrollar una actividad específica y de alta calidad.

(1140 B. N. TMT D 2458 - 510712005 1100) 3 Feb 2007



La importancia de estas definiciones no es menor, durante el 2004, la industria del turismo aportó 1.270 millones de dólares en divisas y la ocupación directa para 200 mil personas.

Si tomamos en cuenta, además, que se trata de una actividad económica sustentable, vemos un potencial de crecimiento de gran importancia para el país.

Por tratarse de un tema nacional, todos estamos llamados a participar de él, a través de nuestras acciones cotidianas.

Tenemos una tierra privilegiada y nuestro deber es cuidarla. No podemos seguir indiferentes a los daños que provoca el descuido del hombre en el medio ambiente y que año a año se traduce en devastadores incendios forestales o en la contaminación de playas, lagos y ríos.

Por eso, los invito a descubrir esta riqueza, a caminar por el Sendero de Chile, que nos ofrece otra forma de mirar a nuestro país.

Este programa nos permite vincularnos a la naturaleza de una manera similar a otros senderos de larga extensión del mundo y será uno de los más relevantes del planeta.

Por eso, este año hemos destinado un presupuesto global de más de 500 millones de pesos para extenderlo a distintas comunas de las regiones IV, V, VII, VIII, IX, X y Metropolitana.

De esta manera, junto con desarrollar una actividad económica altamente rentable, estamos aprendiendo a proteger nuestros recursos naturales y a relacionarnos con el medio ambiente, para mostrar al Chile y al resto del mundo la privilegiada riqueza de nuestro país.

